

El increíble Illinois en invierno

Publicado el 12-14-2006

Alrededor de Chicago hay un mundo de actividades que muchos no han tenido la oportunidad de descubrir, desde festivales y deportes de invierno hasta un rancho con venados vivos, estos eventos y actividades únicas asegurarán que esta temporada festiva sea inolvidable

Festivales de invierno

A las familias les encantará los “Light Nights on the Magnificent Mile”, el 18 de enero hasta el 4 de marzo. Disfruta un millón de luces y las esculturas iluminadas en la parte norte de Michigan Avenue. Esta tradición anual incluye fuegos artificiales a orillas del Chicago River cada sábado.

Para cambiar de escenario, las familias podrán visitar el jardín botánico de Palos Heights (Lake Katherine Nature Preserve and Botanic Gardens), donde se celebrará el “Winterfest 2007” el 27 de enero. A tan sólo 40 minutos de Chicago, este divertido festival les ofrecerá varias actividades a los niños, como tallar esculturas de hielo, participar en carreras de obstáculos y caminar con raquetas para la nieve.

Aventuras al aire libre

No habría Navidad sin los tradicionales venados. Diríjase al “Hardy’s Reindeer Ranch”, en Rantoul, para observar venados de Alaska en vivo. Este rancho, ubicado en la parte central de Illinois, ofrece todos los elementos para una temporada navideña perfecta. Allí encontrará el árbol de Navidad de sus sueños en la granja navideña, así como regalos únicos, adornos y recuerdos navideños en la tienda Country Barn Gift Shop.

Para los viajeros más aventureros, está el “Shawnee National Forest” en la parte sur de Illinois donde podrán disfrutar de un paseo a caballo por los bosques. Ya sea dirigidos por un guía o explorando por su cuenta, los visitantes descubrirán cañones helados y relucientes arroyos mientras avancen por los caminos del bosque cubierto con nieve.

Más de 3,000 águilas de cabeza blanca migrarán hacia el sur desde los estados del norte y desde Canadá para hacer de Illinois su hogar invernal. El Santuario Mundial de Aves presentará demostraciones de las águilas los días 6, 13, 20 y 27 de enero en el “Alton Eagle Meet & Greet”, ubicado en el suroeste de Illinois. No se pierda esta ocasión única de echarle de cerca un vistazo a estas magníficas aves.

Deportes de nieve

Toda la familia vivirá una experiencia inolvidable en el “Chestnut Mountain Resort”, en Galena. Considerado por la revista Ski Magazine como el centro vacacional de esquí número 1 en Illinois, Wisconsin, Minnesota y Iowa, abre sus puertas a finales de noviembre. El centro ofrece 17 pendientes para esquiar para todos los niveles, de



principiantes a expertos, así como un parque de snowboard. Perfecto para un viaje en familia, el centro cuenta con una posada cerca de las pendientes, lecciones de esquí, restaurantes y tiendas.

Para más aventuras, visite el "Ski Snowstar Sports Park", ubicado en la parte oeste de Illinois, cerca de las Quad Cities en Andalusia. El parque de 28 acres ofrece lecciones personalizadas para todos los niveles, esquí de día y de noche y pistas para deslizarse en tablas. Al cabo de un día de ejercicio fuera, nada mejor que juntarse con amigos y familiares en torno del fuego de la chimenea.

Para planear las vacaciones de invierno perfectas puede solicitar una copia gratuita del nuevo folleto ¡Vive la emoción! Del departamento de turismo del estado, o llamar al 1-866-610-GOZA, para ser atendido en español. También puede visitar www.disfrutailinois.com.

<http://www.laraza.com/>

SJ Public Relations, a social media and public relations agency for today's complex markets.